

KICK **Big Soda**
OUT OF SPORT

Firma
nuestra petición



USO le recordó a su expresidente Edwin Palma y demás directivos que **Ecopetrol** está para buscar petróleo

En un comunicado el poderoso sindicato que apoyó a Petro, ahora en cabeza de César Loza, alertó sobre el futuro de la petrolera y llamó a reactivar la exploración

Por: **Las Dos Orillas** | agosto 22, 2024



 Compártelo

El presidente Gustavo Petro está decidido a que Colombia abandone la economía extractivista que la caracteriza y que pase a una productiva en la que primen las energías limpias. Sin embargo, para ello hay mucho camino que recorrer y parte de la solución para lograr ese objetivo conllevaría afectar a la empresa más grande e importante del país como lo es **Ecopetrol**. Una de las medidas que se ha contemplado durante este gobierno es la de frenar en seco la exploración petrolera, algo que ha generado rechazo de parte de varios sectores de la población, incluyendo a los propios trabajadores de la compañía que están agrupados en la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO).



Lo más leído

- El exfutbolista del Junior vuelto juez que absolvió
- El exfutbolista del Junior vuelto juez que absolvió a Julio Gerlein en el caso Aida Merlano
- El televisor inteligente que tiene descuento en Falabella y puede comprar por menos de \$550 mil
- Cómo Uniminuto se convirtió en la universidad privada más grande de Colombia
- Los termales de aguas turquesas en Tolima para disfrutar de las maravillas naturales del departamento
- El autódromo de Bello, una costosa obra que 3 gobernadores de Antioquia no han podido terminar
- Cinco productos de Dollarcity perfecto para la cocina, baratos y de buena calidad
- El gigantesco outlet de Decathlon donde consigue descuentos de hasta el 50% en ropa deportiva
- Los productos de Dollarcity con los que pierde su plata; su calidad es pésima
- Nuevas ofertas de empleo en Tiendas D1 con sueldos que alcanzan los \$18 millones; conozca las vacantes
- La llamada a cuentas de la procuradora Margarita Cabello al canciller Luis Gilberto Murillo





- La mala hora de la familia dueña de Cementos Tequendama
- Aquí puede probar el llamado mejor perro caliente de Bogotá; tiene tres salchichas y esto le cuesta
- ¿Por qué el Ministerio de Transporte inglés está metido en el negocio de los ferrocarriles en Colombia?
- La investigación de la Procuraduría sobre la UNGRD que salpica a la pareja de una ficha de Laura Sarabia

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Gobierno Petro y sus 2 primeros años: agenda abier...

Por: Jorge Andrés Forero González

El rol de niños y jóvenes como protectores de la sal...

Por: Manuel Tiberio Bermúdez Vasquez

¿Y qué pasó con la labor de Brasil, México y Colombi...

Por: Germán Peña Córdoba

Un Petronio Álvarez refrescante (y antesala para lo ...

Por: Diana van Gompel de Romero

Feria Internacional ess+ revela las últimas innovacio...

Por: Marisabella Pantoja

+ Notas Ciudadanas

Este, uno de los sindicatos más grandes del país, ha sido muy crítico con la postura del actual gobierno y se ha mostrado frontalmente en contra con la idea de parar la exploración. De hecho, ya en varias ocasiones ha alzado la voz a través de comunicados y con su presidente César Loza como vocero para pedir que se garantice un plan de inversiones en exploración a largo plazo. Si bien han asegurado que apoyan el hecho de que sea **Ecopetrol** la empresa que lidere la transición energética en el país, sienten que debe hacerlo sin que se pierda su naturaleza.

PUBLICIDAD

¿Dejaste tu carrito olvidado?

Vuelve ahora y lleva tu compra con envío gratis

cupón: FREE

¿Dejaste tu carrito olvidado? Aprovecha la oferta

Natura - Patrocinado

-Publicidad-

VOZGANA

Opine a través de las mejores encuestas

www.vozgana.com

Ecopetrol podría perder la capacidad de financiar al estado según la USO

Ahora, aprovechando los resultados financieros de **Ecopetrol** en el primer semestre de 2024, el sindicato volvió a la carga pidiendo que se reactive la perforación en el país y advirtiendo que de no hacerlo las reservas probadas se acabarían en 7,6 años.

USO Colombia @usofrenteobrero - Seguir

#FelizMartes esta es la declaración oficial de **#SomosUSO** sobre los resultados de **@ECOPETROL_SA** en el 1er semestre del 2024. Más inversión en exploración y producción en **#Colombia** es urgente para ayudar a las finanzas públicas y para financiar **#TransicionEnergetica**. **@cesarloza01... Mostrar más**

EN EL 1ER SEMESTRE DE 2024 LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE ECOPETROL PRODUJERON 784 MIL BARRILES DE PETRÓLEO POR CADA CIENTO MIL DÓLARES

El compromiso de los 12.000 trabajadores directos y 130.000 contratados de Ecopetrol hacia la producción en los primeros seis meses del año: 4750 millones de dólares adicionales. **¡Feliz!**

La USO le presenta a Junta Directiva de Ecopetrol solicitar un plan de trabajo para mejorar producción.

El compromiso y producción, inversión y transporte son los segmentos que más aportan al Cálculo de la empresa con 24 millones de dólares (20%).

La carga de los millones de Barriles y Dólares debería permanecer en máximo de 400 millones de dólares - con un margen bruto de US\$ 100.

De ahora en adelante en Colombia los recursos que se han asignado en el proyecto OSE 0 en el Ferrocarril Andino Comfesa.

En el primer semestre de 2024 la USO de Ecopetrol sigue siendo el principal proveedor de petróleo y el mayor proveedor de los colombianos a pesar de haber reducido el precio del combustible. En el primer semestre fue una producción récord de 784 millones. Todo el millón de dólares los trabajadores y trabajadoras directos y contratados, han representado un 20% de la producción y el 27% de los dólares.

Democracemos para garantizar el cumplimiento de los parámetros de calidad establecidos para el cliente y la garantía de resultados superiores por el Ministerio de Minas y de Medio Ambiente en el año 2024.

Los resultados presentados confirman que la Exploración y Producción en Ecopetrol sigue siendo la más relevante al producir el 80% del litro de cada litro representando 3,6 veces lo aportado por la explotación de energía y otros. Nosotros el litro para que siempre el plan de inversión en exploración para garantizar la sostenibilidad de la empresa. En la explotación, refinación y transporte de hidrocarburos, se produce el 80% del litro y rentabilidad de la compañía así como su importancia aporta a las áreas públicas.

Es necesario tener en cuenta que Ecopetrol produce con el costo más bajo de petróleo en Colombia el 80% del litro de cada litro con 130 millones de dólares, mientras el 20% que el resto cubren 2,6 millones de dólares, y por eso el Costo Interno que van al 80% de los pasaportes y millones de dólares. Sin una producción de resultados así se verá comprometida la capacidad de la empresa para pagar su deuda y garantizar el abastecimiento nacional.

Resumen de los resultados de Ecopetrol en el 1er semestre 2024 (Millones de dólares)

Los ingresos por ventas de Ecopetrol superaron la producción con 780 mil millones de dólares, el beneficio de más 11 millones de dólares y la afirmación de 420.000 millones de dólares de carga en los dividendos de un total de 2.000 millones de dólares en los ingresos por ventas, producción, transporte y refino de petróleo que genera el 85% del Estado colombiano. En el resto de los ingresos por ventas, Ecopetrol no tenía capacidad para vender el Estado como la Nación y los demás.

2024		2023	
Producción	820,3	Margen Bruto	14%
Producción	32,7	Margen Bruto	14,5%
Producción	750	Margen Bruto	12,55%

La decisión de no invertir en la compra de ConocoPhillips debe aprovecharse para aumentar las inversiones en exploración y producción dentro de Colombia. Desde la USO colombiana que es una oportunidad para recibir la actividad en exploración dentro del país, permitiendo nuevos campos de hidrocarburos y su venta al exterior. Los 100.000 millones que se tienen en caja por la reafiliación de los activos de ConocoPhillips, en una oferta de financiación necesaria para incrementar la capacidad de producción, el desarrollo de nuevos proyectos, e inversiones en los campos más productivos de Colombia como son el Neogreco Medio, Punta Gorda, Llanos Orientales, Padronera Sur y Padronera.

Publicado: Junta Directiva Nacional
20 de agosto de 2024

Última edición 10:14 p. m. · 19 ago. 2024

197 Responder Compartir

Leer 294 respuestas

De igual manera, aprovecharon para asegurar que la descartada inversión en activos CrownRock, propiedad de la Oxy, es la oportunidad perfecta para impulsar inversiones en exploración y producción dentro del país.

PUBLICIDAD



Audífonos de Diadema JBL...

Alkosto - Patrocinado

COMPRAR

La encargada de desestimar ese negocio fue la Junta Directiva de **Ecopetrol**, organismo en el que se encuentra el expresidente de la USO, Edwin Palma, lo que representa algo inédito en la historia del sindicato puesto que por primera vez lograron coronar con un representante suyo en un puesto en el que puede tomar decisiones. Sin embargo, el **exviceministro de Trabajo** tiene el dilema de representar los intereses de la organización que lo formó o del gobierno que le dio la mano.

WhatsApp Facebook X LinkedIn Compártelo

SÍGUENOS EN Google News



CONTENIDO PROMOCIONADO



Nueva Colorado



BRUTALMENTE CONFORTABLE

Conoce más

CHEVROLET

Colorado: tecnología, seguridad y confort

CHEVROLET

Colmena Seguros

Adelante valientes

EN COLMENA SEGUROS LOS VALIENTES COMO TÚ

SABEN QUE NO HAY OBSTÁCULO QUE VALGA CUANDO SE TRATA DE SALIR ADELANTE






Los mini implantes dentales sin tornillos en Bogotá

BUSCAR ANUNCIOS



Los sofas que no se venden salen casi gratis (ver precios)

BUSCAR ANUNCIOS



No Es Broma: Esto Es Lo Que Pueden Costar Los Paneles Solares

BUSCAR ANUNCIOS



El coste de los implantes dentales en 2024 puede sorprenderte

BUSCAR ANUNCIOS



Una cuchara antes de dormir quema 10 kg de grasa en una semana

VITAL NUTRA HUB



Se venden inmuebles abandonados a bajo costo en Bogotá

BUSCAR ANUNCIOS



Las mejores cremas antiarrugas asequibles

BUSCAR ANUNCIOS



Los jubilados podrán comprar estos coches eléctricos, ver precio

BUSCAR ANUNCIOS



¡No lo comas nunca! ¡Causa cáncer! Lo comemos todos los días

COLGAZETA



Bogotá: Lavadoras no vendidas a mitad de precio (ver precios)

BUSCAR ANUNCIOS

Etiquetas: **Ecopetrol**, Edwin Palma, USO



Mineducación y SAE, la combinación perfecta para un Daniel Rojas que se quedó con ambos cargos

Buen ejecutor, pero también un activista Petrista de tiempo completo, está combinando tareas de una cartera que poco conoce con las entregas de bienes incautados



El regreso de Altus Baquero al CNE calienta la pelea en el caso de los topes de la campaña de Petro

La Corte Constitucional validó su elección y representa a una coalición amplia en una institución que conoce bien por haber sido secretario de Carlos Sánchez





Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Venta cachorros Persa 2 meses

Anuncio Mascoorienta Persa

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
[useit](#)